

tas disposiciones se tomaban para este objeto, serán siempre claro testimonio que en los anales de la Sociedad demostrará á la posteridad el generoso ánimo de un Monarca dedicado siempre á labrar la dicha de su pueblo.

Llena de afliccion la Real Sociedad por la temprana muerte de su Soberano y Protector no podia tardar un momento en darle las últimas pruebas de amor, veneration, y agradecimiento, celebrando solemnes exequias por su alma.

Á este fin nombró comisión especial que activase los preparativos, y elegida la Iglesia Parroquial de San Nicolás para verificarlas, el dia 26 de Octubre del presente año, se reunieron por convite general las Autoridades Civiles y Militares, los Cuerpos, y personas de distincion. Numeroso concurso llenaba el recinto de la Iglesia en cuyo presbiterio es-

